

Stadt Sankt Augustin

Rahmenplanungsbeirat „Verkehrslandeplatz Hangelar“

Einladung

**zur fünften Sitzung des Rahmenplanungsbeirates
„Verkehrslandeplatz Hangelar“ am**

Mittwoch den 09.10.2013

18:00 Uhr

**Sankt Augustin, Rathaus, Markt 1
Kleiner Ratssaal**

Sankt Augustin, den 03.09.2013

Mit freundlichen Grüßen

ges. Erster Beigeordneter

Gez.
Georg Schell
Vorsitzender

Gez.
Rainer Gleß

Tagesordnung

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, der rechtzeitigen und formgerechten Einladung, der fehlenden Mitglieder sowie Anträge zur Tagesordnung.
2. Anerkennung der Tagesordnung.
3. Genehmigung des Protokolls der vierten Sitzung des Rahmenplanungsbeirates „Verkehrslandeplatz Hangelar“ am 13.09.2012.

4. Bericht über die Ergebnisse der Werkstatt „Anforderungen an gute Lösungen“ am 13.06.2013 sowie über die Abschlussveranstaltung des „Moderierten Werkstattverfahrens Rahmenplanung Verkehrslandeplatz Hangelar“ am 08.07.2013.
5. Vorschlag zur weiteren Vorgehensweise nach Abschluss des „Moderierten Werkstattverfahrens Rahmenplanung Verkehrslandeplatz Hangelar“
6. Vorschlag zur weiteren Diskussion des Themas „Äußere Erschließung“ des Verkehrslandeplatzes Hangelar.
7. Anfragen und Mitteilungen

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, der rechtzeitigen und formgerechten Einladung, der fehlenden Mitglieder sowie Anträge zur Tagesordnung.

2. Anerkennung der Tagesordnung

Beschlussvorschlag

Die mit der Einladung vom 03.09.2013 zur fünften Sitzung des Rahmenplanungsbeirates „Verkehrslandeplatz Hangelar“ am 09.10.2013 übersandte Tagesordnung wird anerkannt.

3. Genehmigung der Niederschrift der vierten Sitzung des Rahmenplanungsbeirates „Verkehrslandeplatz Hangelar“ am 13.09.2012

Beschlussvorschlag:

Der Rahmenplanungsbeirat „Verkehrslandeplatz Hangelar“ genehmigt die vorliegende Niederschrift der vierten Sitzung des Rahmenplanungsbeirates „Verkehrslandeplatz Hangelar“ in der Fassung vom 17.10.2012.

4. Bericht über die Ergebnisse der Werkstatt „Anforderungen an gute Lösungen“ am 13.06.2013 sowie über die Abschlussveranstaltung des „Moderierten Werkstattverfahrens Rahmenplanung Verkehrslandeplatz Hangelar“ am 08.07.2013

Am 13.06.2013 trafen sich 23 Bürgerinnen und Bürger im Rathaus der Stadt um in einer fast fünfstündigen Arbeitssitzung unter der Moderation von Frau Prof. Dr. Stein Anforderungen an gute Lösungen für die „Rahmenplanung Verkehrslandeplatz Hangelar“ zu erarbeiten und zu formulieren. Die Ergebnisse wurden in der Abschlussveranstaltung des „Moderierten Werkstattverfahrens Rahmenplanung Verkehrslandeplatz Hangelar“ am 08.07.2013 der Öffentlichkeit vorgestellt.

Die Ergebnisse werden in der Sitzung nochmals in geraffter Form vorgestellt. Soweit es sich ermöglichen lässt werden die Gruppensprecher der einzelnen Arbeitsgruppen anhand der Originalplakate aus der Werkstatt dies übernehmen.

Die Dokumentationen beider Veranstaltungen sind der Einladung beigelegt. Darüber hinaus wird nochmals auf die ausführliche Dokumentation des gesamten Werkstattverfahrens im Internet unter:

http://sankt-augustin.de/cms123/bauen_stadtentwicklung_umwelt_verkehr/stadtentwicklung/artikel/26453/index.shtml

aufmerksam gemacht.

5. Vorschlag zur weiteren Vorgehensweise nach Abschluss des „Moderierten Werkstattverfahrens Rahmenplanung Verkehrslandeplatz Hangelar“

Die Verwaltung schlägt dem Rahmenplanungsbeirat vor, dem Umwelt-Planungs- und Verkehrsausschuss zu empfehlen, ein Planungsbüro mit der Erstellung des Rahmenplans für den Verkehrslandeplatz Hangelar auf der Grundlage der Ergebnisse des „Moderierten Werkstattverfahrens“ mit mindestens einer Variante zu beauftragen. Die Verwaltung schlägt hierfür das Büro H&B Stadtplanung Köln vor, da dieses Büro bereits eingehende Untersuchungen für diesen Bereich i. R. des Stadtentwicklungskonzeptes „Sankt Augustin 2025“ durchgeführt hat und dadurch mit Kostenersparnis zu rechnen ist. Weiterhin schlägt die Verwaltung vor, dass dieses Büro aus den gleichen Gründen auch den folgenden Bebauungsplan erstellen soll.

6. Vorschlag zur weiteren Diskussion des Themas „Äußere Erschließung des Verkehrslandeplatzes Hangelar“.

Die Verwaltung empfiehlt dem Rahmenplanungsbeirat das Thema „Äußere Erschließung“ des VLP in einer eigenen Veranstaltung mit Interessierten zu diskutieren. In der Werkstatt am 13.06.2013 wurde deutlich, dass das Thema „Äußere Erschließung Verkehrslandeplatz Hangelar“ für viele weiterhin von überaus großem Interesse ist. Das Thema konnte in der Werkstattveranstaltung aufgrund der weit fortgeschrittenen Zeit leider nur kurz angerissen werden. Es wurde vielfach der Wunsch geäußert dem Thema einen zeitlich ausreichenden Rahmen zu widmen. Die Verwaltung ist der Auffassung, dass diesem Wunsch nachgekommen werden sollte. Allerdings hält sie es für unabdingbar das Thema unter der Prämisse zu erörtern, dass zurzeit keine Notwendigkeit einer Änderung der Erschließung über die Richthofenstraße – bis auf den baulichen Zustand der Strasse - gesehen wird. Der Blick muss jedoch auf optional bestehende Möglichkeiten der äußeren Erschließung gerichtet bleiben, um die entsprechenden Flächen von konkurrierenden Nutzungen frei zu halten, falls sich mittel- bis langfristig eine solche Notwendigkeit herausstellen würde.